
 

生徒総会 紙面回答 

学級討議で出された意見の中で、生徒総会で取り上げないものについてここで回答します。 

この回答について質問などがあれば、その委員会の討議の際に言ってください。 

 

第三号議案 

＜生活委員会＞ 

・置き勉チェックで、「ペナルティを課している」とあるが、本当に課しているのか？ 

→置き勉チェックは、一ヶ月に二回、委員会後と、抜き打ちで行っています。その二回ともアウトになった人

にペナルティを課すことになっています。最近は二回ともアウトになる人がいなかったため、ペナルティを

する必要がありませんでした。 

 

＜健康委員会＞ 

・「ノーメディアの呼びかけ」で、「メディアを控える人が少し増えた」とあるが、なぜ分かるのか？ 

→健康委員のノーメディアの呼びかけが、メディアを控える意識づけにつながると考えたからです。 
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生徒総会では次の意見を討議します。ですので、これについての

自分の考えを持って生徒総会にのぞみましょう。 

 

第３号議案 

＜健康委員会＞ 

修正案    ・「給食の呼びかけ」の成果に「大きな声で呼びかけることができた」とあるが、声が小さい 

と思う。 

 

＜奉仕委員会＞ 

追加案    ・緑の羽根共同募金でいくら集まったか書いてほしい。 

 

＜図書委員会＞ 

追加案    ・新聞週間で事前の説明がなかったので、課題に「事前の説明がない学年もあった。」を追加 

してほしい。 

 

＜１学年委員会＞ 

追加案    ・学年朝会の前日の呼びかけができていなかった時があったので、課題に「前日の呼びかけを 

しない時があった。」を追加してほしい。 

 

●来年度の生徒会活動の参考にしたいので、下の二つの内容について、みなさんから意見をもら

いたいと思います。（ここで結論は出しません。） 

 

① 本部の活動方針の、「活気あふれる学校にする。」ということがあまり達成できなかった。来年度から、あ

いさつが飛び交う活気あふれる学校にするにはどうすればよいのか。 

 

② 今年度の球技大会では学年によって人数の差が大きく、全員が試合に出ることができて楽しめるようなル

ールを考えるのがとても難しかった。だから、来年度も球技大会を続けることに対してどう思うか。 


